



ENERGÍA

Ecopetrol contrató con proveedores locales más de \$2,3 billones entre enero y octubre

lunes, 7 de diciembre de 2020

f t in GUARDAR

LR MÁS

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Proveedores
- Costa Caribe
- Orinoquia

La empresa que dirige Felipe Bayón aseguró que la contratación de proveedores sumó \$1,1 billones y la exportación local \$1,2 billones

Ana María Sánchez - amsanchez@larepublica.com.co

La estatal petrolera, **Ecopetrol**, anunció que, como parte de su compromiso con las regiones, realizó contratos por \$1,1 billones con proveedores de las zonas donde opera. Esto, entre enero y octubre de este año.

Además, recalcó que a este monto mencionado se le suman otros \$1,2 billones de "exportación local", es decir, aquella que registra las ventas de bienes y servicios que hacen los proveedores locales a otras regionales donde opera **Ecopetrol** en Colombia. Así, el monto asciende a \$2,3 billones.

En la distribución, la empresa que dirige Felipe Bayón mostró cómo ha operado con proveedores locales. En la Región central contrató \$635.000 millones con proveedores de Barrancabermeja, Bucaramanga, Floridablanca, Girón, Sabana de Torres, Yondó, Tibú y Puerto Wilches (entre otros), principalmente de bienes y servicios como obras integrales, mantenimiento de tanques, estructuras metálicas y concreto, transporte terrestre y de carga, servicios de vigilancia y salud, entre otros.

En la región Orinoquía y Oriente contrató \$271.000 millones con proveedores locales de Yopal, Villavicencio, Tauramena, Aguazul, Guamal, Acacías y Puerto Gaitán, principalmente en obras integrales, servicios de restaurante y catering y transporte terrestre, mantenimiento de tanques, entre otros.

En la región Caribe contrató \$130.000 millones con proveedores locales de Cartagena, Barranquilla, Puerto Colombia, entre otros. Estos contratos estuvieron enfocados principalmente en mantenimiento de paradas de planta, mantenimiento de tanques, servicios logísticos y facilidades, transporte terrestre de personal, mantenimiento y construcción de ductos.

En la región sur contrató \$106.000 millones con proveedores locales en obras integrales, transporte terrestre, ingeniería integral, mantenimiento de zonas verdes, catering, servicios de salud, entre otros.

ARTÍCULO RELACIONADO

Ecopetrol anunció que la calificadora Moody's reafirmó su calificación de grado de inversión

LR MÁS

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol
- Proveedores
- Costa Caribe
- Orinoquia

Administre sus temas

- Proveedores
- Costa Caribe
- Orinoquia

Administre sus temas

f t in GUARDAR

NOTICIAS DE SU INTERÉS

- MINAS**: El **petróleo** sube por esperanzas de aplazamiento de aumento de suministro de la Opep
- HACIENDA**: La Primera Dama lidera campaña para dar ayudas por la ola invernal en la isla de San Andrés
- CONSTRUCCIÓN**: SuperApp colombiana de materiales de construcción abrirá en cinco países de la región en 2021
- CONSTRUCCIÓN**: Se mantiene cierre en la vía Bogotá - La Calera por derrumbes y deslizamientos de rocas
- LABORAL**: Este 30 de noviembre inician las negociaciones para el aumento del salario mínimo en 2021
- ESTADOS UNIDOS**: Morgan Stanley optimista sobre la compañía Tesla por primera vez desde 2017

TENDENCIAS

- HACIENDA**: "La reducción de la jornada laboral aumentará la productividad y controlará el ausentismo"
- TURISMO**: Duque destacó que reactivación del sector turismo será a través de la nueva Ley
- SALUD**: **Ministerio** de Salud reportó 5.997 contagios de covid-19 y 187 fallecidos en las últimas 24 horas
- LABORAL**: **Ministerio** de Hacienda, en desacuerdo con reducción de la jornada laboral en el país
- INDUSTRIA**: Procables estrena nueva imagen como marca de la multinacional Prysmian Group
- SUIZA**: El Foro Económico Mundial de Davos se hará el próximo año en Singapur por el covid

MÁS DE ECONOMÍA

- INFORMACIÓN INSTITUCIONAL** | 06/12/2020: Más de 2.500 aulas nuevas y 934 renovadas gracias al Plan de Infraestructura educativa. La Ministra de educación, María Victoria Angulo dijo que están comprometidos para garantizar más y mejores espacios de aprendizaje.
- INFRAESTRUCTURA** | 05/12/2020: Gobierno entregó 62,6 kilómetros de rehabilitación de la vía entre Cúcuta y Pamplona. La obra incluyó a construcción de 3 puentes peatonales y la rehabilitación de 23 puentes vehiculares existentes.
- HACIENDA** | 07/12/2020: **Ministro** de Hacienda confirmó que el Gobierno presentará la tributaria antes de marzo de 2021. Alberto Carrasquilla señaló que la cartera espera las recomendaciones de los expertos sobre la eliminación de exenciones tributarias.

MÁS ECONOMÍA

MÁS DE LA REPÚBLICA

- URUGUAY**: Tabaré Vázquez, el primer presidente de la izquierda uruguaya, falleció a los 80 años.
- HACIENDA**: La reducción de la jornada laboral tendría un costo semanal de \$85.309 por persona.
- HACIENDA**: Inpec desmiente mensaje sobre salida del Cantón Norte de Bogotá de Andrés Felipe Arias.
- BOLSAS**: Los profesionales del cambio venderán el euro en \$3,932 en promedio durante esta semana.
- EDUCACIÓN**: 'Hijas del Agua', es un retrato ancestral de las comunidades indígenas del territorio nacional.

